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BM für Unterricht, Kunst und Kultur 

Anfragebeantwortung 
Bundesministerium für 
Unterricht, Kunst und Kultur  

 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 

Geschäftszahl: BMUKK-10.000/0173-III/4a/2012 
  
  
  
  
  

 

Wien, 16. Juli 2012 
 
 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 11736/J-NR/2012 betreffend Personalstand im 
Ministerium, die die Abg. Dr. Wolfgang Zinggl, Kolleginnen und Kollegen am 18. Mai 2012 an 
mich richteten, wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu Fragen 1 bis 4: 
Im Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur ergibt sich zu den nachgefragten Stich-
tagen folgendes Bild: 
 

 Beamte (in VBÄ) Vertragsbedienstete (in VBÄ) 
1.1.2011 325,43 357,83 
1.1.2012 314,55 360,80 
 
Zu Frage 5: 
Fünf. 
 
Zu Frage 6: 
Keine. 
 
Zu Frage 7: 
Vier. 
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Zu Frage 8: 
Keine. 
 
Zu Frage 9: 
Fünf. 
 
Zu Frage 10: 
Fünf. 
 
Zu Frage 11: 
Arbeitsleihverträge wurden mit der Ecker & Partner Öffentlichkeitsarbeit und Public Affairs 
GmbH, der Kommunalkredit Austria AG, dem Verein KulturKontakt Austria und dem 
Österreichischen Filminstitut abgeschlossen. 
 
Zu Frage 12: 
Im Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur wurde im Zeitraum vom 1. Jänner 2012 
bis einschließlich 1. Mai 2012 insgesamt eine Beförderung im Sinne von § 127 GehG vorge-
nommen und zwar eine Beförderung von Dienstklasse A/VII in Dienstklasse A/VIII. 
Darüber hinaus erfolgten insgesamt sechs Betrauungen mit Leitungsfunktionen, diese entfielen 
alle auf Betrauungen mit Referatsleitungsfunktionen. 
 
Zu Frage 13: 
Keine. 
 
Zu Frage 14: 
Sechs. 
 
 

Die Bundesministerin: 
 

Dr. Claudia Schmied eh. 
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